

Licitan poner en valor la comisaría 5 de La Plata

# Del horror, a sitio de la memoria

Fue un centro de detención entre 1976 y 1978. El ministro de Justicia licitó su conversión en un sitio histórico.

24 de marzo de 2023 - Pagina 12



La comisaría 5, de 74 entre 26 y 64, abandonada y a punto de convertirse.

Para el mejoramiento de la memoria bonaerense: puesta en valor de la ex Comisaría 5° en La Plata. En el edificio funcionó un centro de detención clandestino durante la última dictadura militar entre 1976 y 1978. Julio Alak, ministro de Justicia y Derechos Humanos bonaerense, participó de la apertura de sobres de la licitación pública para la puesta en valor y refuncionalización del inmueble como sitio histórico de preservación de la memoria y los derechos humanos.

El lunes 20 de marzo, el ministro de Justicia y Derechos Humanos bonaerense Julio Alak, participó de la apertura de sobres de la licitación

pública para la puesta en valor y la refuncionalización del edificio en el que estuvo la comisaría Comisaría 5° en la ciudad de La Plata. Este inmueble cuenta con protección patrimonial como "Sitio de Memoria del Terrorismo de Estado", en el marco del Plan de Mejoramiento de Sitios para la Memoria. Otro referente de los derechos humanos que se hizo presente fue Leonardo Fossati, coordinador del Espacio para la Memoria ex comisaría 5ta y nieto restituído por Abuelas de Plaza de Mayo.

"El mundo reconoce en la Argentina un modelo en materia de Derechos Humanos, con una vocación indeclinable de búsqueda de la justicia" señaló el ministro en la apertura y agregó que "Estas obras son un aporte más para mantener viva la llama por lo que tanto trabajan las Madres, las Abuelas y los Hijos en función de la Verdad, Memoria y Justicia".

En la ex comisaría, ubicada entre en Diagonal 74 entre Calles 24 y 64, funcionó un centro clandestino de detención y una maternidad clandestina entre abril de 1976 y febrero de 1978. El edificio policial formó parte del circuito represivo conocido como "Circuito Camps". En vísperas del próximo 24 de marzo, Matías Moreno, subsecretario de Derechos Humanos, mencionó el trabajo que se está haciendo desde el gobierno de la provincia para la preservación de la memoria en el espacio público: "el Gobernador Axel Kicillof ordenó la puesta en valor de todos los Espacios de Memoria de la provincia de Buenos Aires en este caso en la Comisaría 5°, para seguir trabajando con Abuelas de Plaza de Mayo en la búsqueda de nietas y nietos". Además, desde el gobierno bonaerense se informó que se lleva adelante la construcción de un Espacio para la Memoria y Promoción de los Derechos Humanos en el "Ex CCD La Cacha", en Melchor Romero, y que se está poniendo en funcionamiento la Dirección Provincial del Archivo Provincial de la Memoria en calle 55 entre 7 y 8.